

Les Cubains résidant en Italie proposent à Rome l'utilisation d'un médicament cubain pour le traitement du Covid-19



Rome, 9 mars, (RHC).- La Coordination nationale des Cubains résidant en Italie, (CONACI) a proposé aux autorités res italiennes l'utilisation de l'interféron Alfa 2 (IFRec) pour le traitement du coronavirus Covid-19.

Dans une lettre ouverte adressée au président Sergio Mattarella, au Premier ministre, Giuseppe Conte et à d'autres responsables du gouvernement et de l'État italien, la CONACI rappelle que le médicament cubain combiné avec d'autres est en train de donner de bons résultats dans le traitement des malades.

La lettre souligne que la qualité de l'interféron cubain Alfa 2 B (IFRec) est dûment certifiée et le haut niveau atteint par la science cubaine.

La CONACI fait part aux autorités italiennes de son souhait d'aider à la lutte de son pays d'accueil contre l'épidémie de Covid-19.

Source : Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/216398-les-cubains-resident-en-italie-proposent-a-rome-lutilisation-dun-medicament-cubain-pour-le-traitement-du-covid-19>



Radio Habana Cuba